

On ne se pose jamais assez de questions !!! - 1/1

Ceci vise simplement à vous faire prendre conscience d'une chose : le monde, à nos yeux est devenu d'une banalité tellement naturelle, tellement habituelle, que nous avons pour ainsi dire beaucoup perdu...

Il est évident que notre monde a perdu l'habitude de se poser des questions. En effet, les jeunes dénigrent, pour beaucoup, la philosophie, et des questions de tout ordre. La métaphysique ne sert à rien car on ne trouve pas de réponses sûre ; les questions existentielles c'est bidon et on n'a pas besoin de ça pour vivre ; les questions de société et de politique ne servent à rien non plus car tout ça n'est que de l'hypocrisie... Blablabla. Une belle solution de facilité pour oublier de penser.

Mais il y a plus grave, oui, plus grave que de perdre son esprit critique et notre curiosité infantile, c'est de perdre notre imagination. Comment expliquez-vous un tel engouement pour le film Amélie Poulain ? Parce que ça distribue du rêve à outrance, et c'est d'ailleurs beaucoup trop ainsi que le prennent les spectateurs.

Pourquoi ne seriez-vous pas, chacun à votre échelle et selon vos possibilités, une Amélie Poulain ? Le fait est que les gens ne communiquent plus, ne savent plus parler d'eux, ont peur de l'introspection comme de l'extériorisation. Oui oui, je vous assure, allez voir un inconnu dans la rue, dites lui : "Viens, on va aller boire un verre, tu vas me raconter ta vie, et on ne se reverra jamais". Il vous regardera avec des yeux ronds, vous répondra qu'il est pressé, pensera que vous êtes échappé d'un asile psychiatrique.

Il est fréquent que l'on me dise que je sois folle. Je pense qu'il est nécessaire d'avoir cette sorte de folie excentrique pour s'amuser un peu, d'autant plus si au fond tout cela a un sens. Quelques questions que je pose fréquemment : Qu'est-ce que vous pensez des sorties de secours ? Avez-vous déjà pensé que Dieu et le Père Noël étaient la même personne ? Parce que vous préférez les ampoules ou vous aimeriez mieux être américain ? Et, si Dieu vous demandait "Pourquoi ?", vous répondriez quoi ? Voilà pour la catégorie absurde et déroutant. Je conçois que vous n'y trouviez pas de sens, donc allons plus loin.

En quoi croyez-vous ? Pour vous, quel est le principal problème ? Avez-vous déjà pensé que vous étiez dans un rêve, et que la personne qui vous rêve pouvait se réveiller d'un instant à l'autre ? Vous avez l'impression d'espérer encore ? Pour vous, est-il possible que la Terre ne soit pas ronde, qu'il n'y ait pas de passé, que l'on nous fait simplement croire que tout ça est continu, alors que c'est un point qui s'intermine dans un temps qui n'existe pas... ?

Trève de questions. Voilà où je voulais en venir. Une dernière goutte d'eau, en somme, pour éviter que tout ça ne soit qu'à moitié plein, ou à moitié vide, à vous de voir. Malgré tout, je ne vais pas faire quelque chose de plein, ce serait trop vous faciliter la tâche. En somme, rêvez et imaginer, et pensez par vous même ! Alors voilà, juste ça : se poser des questions, remettre en question, questionner... Ou vivre, penser, et agir. Quelque chose trop souvent oublié, il me semble...